

## 16.04.08 Wave-Gotik-Treffen: Absagen, Gerüchte und erste Programmdetails

Beigesteuert von preacher\_man  
Mittwoch, 16. April 2008  
Letzte Aktualisierung Mittwoch, 7. Mai 2008

Wie immer, wenn es auf das Pfingstwochenende zugeht, gibt es stückchenweise Info-Happen im weltweiten Netz. Und wie immer spielt dann doch nicht jede Band, die offiziell zugesagt hatte. Manche werden krank, manche lösen sich auf und manchmal gibt es auch Gründe, die nie an die Öffentlichkeit gelangen.

So wurden bisher drei Bands vom LineUp gestrichen. Dies betrifft die Elektro-Gothic Formation LOST AREA, die, neben ihrem Gig in Leipzig, auch ihren Auftritt in Thun in der Schweiz absagen musste. Grund hierfür ist der Schwangerschaftsurlaub ihrer Sängerin Asli Gerhardt.

Die italienische Kultband PANKOW wird ebensowenig spielen, wie die Elektroniker von STEINKIND, die sich nach diversen Differenzen mit dem Veranstalter des WGT dazu entschlossen haben, nun alternativ im Club Lagerhaus aufzutreten. Mehr dazu gibt es in der News von gestern.

Gerüchte gibt es derzeit um den Auftritt von CHRISTIAN DEATH 1334. Das Tribute-Projekt um EVA O, zu Ehren des 25-jährigen Jubiläums der CHRISTIAN DEATH Debüt-LP "Only Theatre of Pain", steht zwar noch offiziell auf der Liste der bestätigten Bands, doch gibt es immer mehr Gerüchte, dass die Show in Mexico City am 29.03.08 die letzte der Band gewesen sein soll. Nachzulesen ist dies unter anderem auf der MySpace-Seite von Rikk Agnew, der derzeit mit den CD1334-Nachfolgeprojekten "REX" und "Umbramung~000~" beschäftigt ist. Eine offizielle Aussage auf der Bandwebseite oder beim Booker Motherdance, welche dies bestätigt, gibt es derweil nicht. Hoffen wir, dass EVA O und ihre Mannen sich erbarmen und das Konzert stattfinden wird, wenn sie doch sowieso einmal anwesend sind...

Außerdem gibt es noch eine Meldung zu den diesjährigen "When We Were Young"-Parties, die wie immer ein Garant für gute Musik abseits des allgemeinen Mittelalter- und Technowahns sind. Diese finden dieses Jahr im Parkschlösschen nahe Torhaus Dölitz auf dem AGRA-Gelände statt. Das dürfte zumindest allen Campern entgegen kommen, die diesmal nicht durch die halbe Stadt irren müssen, um nachts "nach Hause" zu kommen.